
 

PROPOSIÇÃO Nº 110/2021        Cruzeiro do Sul, 30 de agosto de 2021. 

   

O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares desta 

Câmara Municipal a seguinte: 

 

PROPOSIÇÃO 

Solicito que a Administração Municipal, através do setor competente, estude 

urgentemente a viabilidade de construir uma pista de Veloterra e Motocross em nossa 

cidade.  

É uma reivindicação antiga de diversos munícipes que praticam o esporte e não 

possuem local adequado, desde que a única existente no município, foi desativada.  

Vários municípios da região dispõem de pistas, como Lajeado, Arroio do Meio, 

Venâncio Aires, Encantado, Marques de Souza, Travesseiro, entre outros. 

Vale salientar que além de um local adequado para a prática do esporte, como foi 

supracitado, será possível promover corridas oficiais de campeonatos regionais, gaúcho 

e até brasileiro, o que atrairá centenas de pilotos e milhares de pessoas para assistir. 

É necessário pensar e investir em áreas primordiais para um município, como 

saúde, educação e infraestrutura. Contudo, não se pode desconsiderar investimentos em 

esporte, turismo e fomento a economia, tais requisitos que seriam alcançados com este 

empreendimento. 

 Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

 

 

 

CLAUMIR HAHN 
 

         Vereador 


